

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 17. Oktober 2018

AmperPerchten e.V. zeigen eine „gruselige“ Ausstellung in der Sparkasse Fürstenfeldbruck- Marktplatz

Der Verein AmperPerchten e.V. aus Fürstenfeldbruck hat den Brauch der Perchten und Rauhächte neu belebt.

Wintersonnenwende, Zwölfächte, Rauhächte, Wilde Jagd und Perchten - daraus leiten sich Bräuche aus grauer heidnischer Vorzeit ab. Die Mitglieder des Vereins nehmen bei ihren Auftritten, die meist in der Vorweihnachtszeit stattfinden, das staunende Publikum mit auf eine Reise, die nichts mit Lichterglanz und „staader Zeit“ zu tun hat. Sie entführen dabei Groß und Klein in eine Zeit, in die der Mensch eins war mit der Natur. Die Jahreszeiten, Mondphasen, Tag und Nacht bestimmten das Leben, Denken und Handeln.

In der Ausstellung vom 23. Oktober bis 9. November 2018 in der Sparkassenfiliale Fürstenfeldbruck-Marktplatz zeigt der Verein - nach 2015 zum zweiten Mal - Masken der Vereinsmitglieder in einer „gruselig“ arrangierten Perchten-Ausstellung.

Erwachsene und Kinder können während der Geschäftszeiten der Sparkasse die aufwendig handwerklich gefertigten Masken in Ruhe besichtigen.

Vorstand:
Klaus Knörr (Vorsitzender)
Dr. Peter Harwalik
Frank Opitz

Anstalt des öffentlichen Rechts
Amtsgericht München
HRA 76713
BIC-Adresse: BYLADEM1FFB

Sparkasse. Gut für den Landkreis.